



Extraña desaparición de ingeniero eléctrico

Ya van tres días de búsqueda y aún no hay rastros del paradero de Christopher Flores

Desde las 00:08 horas del sábado 11 de enero, la vida de Francisca Bolbarán dio un vuelco angustiante. Su esposo, Christopher Andrés Flores Martínez, de 36 años, fue visto por última vez caminando en la Carretera del Cobre tras salir de su casa en calle Cristóbal Colón de barrio El Tenis en Rancagua. Desde entonces, la incertidumbre y el dolor han sido su única compañía. "Él salió sin celular, sin dinero, y no hemos sabido nada más", cuenta Francisca, quien conoció a Christopher hace 19 años. La pareja, originaria de Santiago, se mudó hace cuatro años a Los Andes. Comparten su hogar con ocho perros rescatados y una vida construida a base de amor, sueños y planes futuros. "Queremos tener hijos, pero en unos años más. Christopher es un hombre tranquilo, hogareño, nunca fuma, toma ni consume drogas. Siempre ha sido así desde que nos conocimos cuando yo tenía 16 años y él 18", recuerda su esposa. Buscando desesperada a su esposo, Francisca no dudó en viajar hasta Rancagua para ser parte de las labores de búsqueda y se encuentra ocupando todos los recursos mediáticos y caminando por las calles de la capital regional para conseguir pistas de su gran amor. El día de su desaparición, Cristo-

pher había llegado a su residencial tras una ardua jornada en la minera El Teniente por la empresa SIGMA, donde el ingeniero eléctrico trabaja en turno 8x6 días. "Él había bajado del turno como a las 20:30 hrs y después de esa hora salió, pero al día siguiente tenía que trabajar porque su turno termina este martes. Salió y nadie lo ha visto, no anda con nada ni plata, ni celular".

PENSABA DEVOLVERSE A LOS ANDES

Francisca añadió que "El día que desapareció estaba con un estrés laboral porque no estaba bien con las condiciones de trabajo, de hecho me dijo que al otro día se iba a ir a la casa, porque por la hora no podía viajar, ya no habían buses, podría haber llegado a Santiago, pero no a Los Andes. Creo que colapsó", expresó Francisca. Según indicó su esposa, las imágenes de cámaras de seguridad captaron a Christopher caminando por calles céntricas de la ciudad "En la PDI lo he visto en cámaras y sale caminando, anda por Freire, en Cachapoal, por Millán, pero sale caminando tranquilo como pensando. Espero y rezo a Dios que no le haya pasado nada, porque tal vez estaba desorientado y caminó, a lo mejor tuvo una crisis de angustia, ojalá no le haya pasado nada, o alguien externo que le haya hecho algo, espero que



Desde la madrugada del 11 de enero, el paradero de Christopher Andrés Flores Martínez, un trabajador minero de 36 años, sigue siendo un misterio. Su esposa relata los esfuerzos por encontrarlo y pide el apoyo de la comunidad para traerlo de vuelta a casa.

Este sábado se perdió el rastro de Christopher Andrés Flores Martínez, un trabajador minero de 36 años, que salió desde su residencial en calle Cristóbal Colón.

no", dice angustiada Francisca. Ese día el joven de contextura delgada, 1.80 metros de estatura, de ojos color miel, cabello castaño oscuro y tez blanca, vestía una polera gris oscuro, jeans grises y zapatillas negras con líneas blancas. "Estamos buscándolo de manera activa con difusión, pero hasta el momento han visto cámaras los de la PDI de hace dos días porque como ha sido fin de semana ha costado bastante revisar cámaras" sin tener mayor novedad del paradero del joven indica su esposa. La familia de Christopher ha recurrido a medios de comunicación y redes sociales para difundir su caso, "Si alguien lo ha visto o tiene cualquier información, comuníquese con nosotros o con la Policía de Investigaciones. Solo queremos saber que está bien y traerlo a casa". La desaparición de Christopher Andrés Flores Martínez mantiene en vilo a sus seres queridos, ya que cada día cuenta en esta búsqueda desesperada por respuestas. 📞



Ya van tres días de búsqueda y aún no hay rastros del paradero de Christopher Flores.



Christopher Flores junto a su señora Francisca Bolbarán.